

2025年4~5月 豊四季中学校区コミュニティスクールの活動報告

2025年6月1日

会長：須田将司

①4月16日 役員打ち合わせの際の有志ボランティア

柏二小HPに紹介いただきました。

https://kashiwa.ed.jp/dai2-e/blogs/blog_entries/index/page:9?frame_id=119&page_id=31

みんなで子育て！

投稿日時：04/16 柏 柏第二小学校管理者

柏市では、子どもたちの学びを豊かにするため、地域・家庭・学校が協働して子どもたちを育てる「コミュニティ・スクール（CS）」の導入を進めています。柏二小は「豊四季中学校区（柏二小・旭小・豊四季中）」でのCSです。たくさんの方にご協力いただき、地域との結びつきを大切にした取り組みを行っております。



今日も岩淵さんにトイレ掃除を、星さんに1年生の集団下校を支援していただきました。

いつもありがとうございます！！

https://kashiwa.ed.jp/dai2-e/blogs/blog_entries/index/page:9?frame_id=119&page_id=31

②5月8日：第1回学校運営協議会の開催＆トイレの神様・掃除のボランティア

柏二小にて行われました。柏二小HPにも紹介していただきました。

第1回 豊四季中学校区・コミュニティスクール

投稿日時：05/09 柏 柏第二小学校管理者

今年度1回目のコミュニティスクールの協議会が柏二小の地域ルームで開催されました。

会議は15:00からですが、13:30には役員の方が集まり会場を設営したり、トイレの神様作戦や階段を掃除していただきました。



運営協議会では、会長・副会長からのご挨拶の後、全員の自己紹介や各校の学校教育目標・学校運営方針について承認いただきました。



最後は、今年度の活動予定やコミュニティルームの使い方などについて話し合いました。

③5月12~14日:草刈りボランティアの実施

豊四季中学校の体育祭 5月 16 日（金）、柏二小の運動会 5月 17 日（土）に備えて、両校の校庭草刈りボランティアを企画、実施しました。

5月 12(月)、13 日（火）、14(水)9 時 30 分～11 時 30 分、柏二小・豊四季中学校
参加された皆様、誠にありがとうございました。

- ・柏二小の HP に紹介していただきました。

草取りウィーク開始！

投稿日時：05/12 柏 柏第二小学校管理者

今日から学校運営協議会（コミュニティスクール）主催の草取りウィークが始まりました。



明日と明後日も行っております。9:30～11:30の時間で、ご都合のよい日時と可能な範囲のお時間でご協力をお願いします。今日は、校庭横の花壇の草取りをお願いしました。運動会に向けて、環境整備も頑張ります。初日からご参加いただき、ありがとうございました。😊



午後には、豊四季駅前の花壇を管理されている地域の方が、第1校舎と第2校舎の間の花壇を整備して、新しい苗も植えてくださいました。緑がぐんぐん伸びる季節になり、皆さんにお手伝いいただけて、本当にありがとうございます。

草取りウィーク2日目

投稿日時：05/13 柏 柏第二小学校管理者



本日もありがとうございました。昨日よりたくさんの方に来ていただけたので、正面玄関の花壇が見違えるほどに素敵になりました。明日も 9：30 から開催します。ご都合のよい方は、ぜひ、よろしくお願ひします。

- ・豊四季中学校のHPに紹介していただきました。

5月12日(月) 校庭草取りボランティア活動に御協力いただきました

投稿日時: 05/12 豊四季中学校管理者

今週金曜日に実施予定の体育祭に向けて、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、校庭の草取りを進めることができました。生徒の皆さんのが安全に活動できるようにと、雑草や落ち葉をきれいにしてくださいました。ありがとうございました。草取りボランティアは、13日(火)・14日(水)9:30~11:30にも実施しております。もし、可能な時間帯がありましたら、ご協力いただけますと幸いです。



○今後も、地域の力を寄せ合い、学校をより素敵なおしゃべりとしていくことを目指していきます。

各種ボランティアや活動へのご参加・ご協力を宜しくお願ひいたします。